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S
corre per le strade il latte ovino dei pastori sardi.
Scorre bianco, come fosse schiuma di rabbia da
cospargere lungo curve e rettilinei per giungere

fino ai palazzi del potere. Glielo pagano sempre
meno, come se non fosse uno tra i più preziosi degli
alimenti, come se non fosse un pezzo di storia e ci-
viltà, tramandato da generazioni. Il latte è vita per
chi lo beve, ma anche per chi lo produce. Almeno, fin-
ché quello che i cronisti definiscono “mercato” (che
poi è frutto di scelte meramente umane) non ha deciso
che va pagato agli allevatori anche meno di 60 cen-
tesimi al litro. Impossibile, a questo punto, rientrare
dai costi di produzione. E allora da circa una setti-
mana i pastori stanno dando vita a una protesta che
ha incassato diverse dimostrazioni di solidarietà
anche da parte di altre categorie produttive e dagli
studenti. Nelle ultime ore anche la politica nazionale
si sta accorgendo di quanto sta accadendo sull’isola,
dove peraltro si voterà il prossimo 24 febbraio per il
rinnovo del Governo e del Consiglio regionale. Dif-
ficile prevedere a questo punto cosa accadrà nei pros-
simi giorni. Quello che accade ai pastori sardi con il
latte ovino autorizza un inevitabile parallelismo con
il mondo vitivinicolo. Come l’allevamento per la Sar-
degna, l’agricoltura è notoriamente l’asse portante
dell’economia siciliana. Ma in questi anni abbiamo
visto tanti, troppi piccoli produttori abbandonare i
propri vigneti, vendere i catastini o rassegnarsi ai ca-
pricci di un mercato che in provincia di Trapani paga
ogni anno di meno l’uva raccolta e conferita presso
le cantine del territorio. In qualche occasione, ab-
biamo assistito a manifestazioni di protesta che si
sono rivelate per lo più estemporanee, producendo
pochi risultati concreti. La sensazione, però, è che si
stia raggiungendo il punto di rottura e che le nostre
strade potrebbero presto riempirsi di grappoli d’uva
e di fiumi di mosto esattamente come sta avvenendo
in Sardegna. [ ... ]                    ...continua in seconda

CRONACA

N
ella giornata di mar-
tedì, personale dipen-
dente del

Commissariato di Polizia di
Marsala ha eseguito nei con-
fronti di Luigi Salvatore
Adamo, classe 1975, Nicola
Cervellione, classe 1979 e Ga-
spare Salvatore Struppa classe
1989, la misura cautelare perso-
nale dell’Obbligo di Dimora
con prescrizione della perma-
nenza domiciliare nelle ore se-
rali e notturne, in esecuzione
all’ordinanza emessa  dal Tri-
bunale di Marsala – Ufficio del
Giudice delle Indagini Prelimi-
nari, per il reato di detenzione
ai fini di spaccio di sostanza
stupefacenti. La misura trae ori-
gine da un’articolata attività in-
vestigativa, finalizzata al

contrasto del traffico di so-
stanze stupefacenti in questo
centro, compiuta a partire della
seconda metà del 2017. A se-
guito di informazioni assunte in
merito a tale presunta attività in
una zona di Marsala, contrada
Sant’Onofrio, gli operatori di
Polizia riscontravano una ben
rodata attività di spaccio al mi-
nuto posta in essere dai tre
coindagati, vicini di casa. Dal
proseguo delle indagini, si
aveva modo di acquisire ele-
menti di prova in ordine a sin-
gole condotte di cessioni di
stupefacente che hanno visto
coinvolti i tre soggetti nello
spaccio sul mercato marsalese
di sostanze stupefacenti, sia di
tipo leggero che pesante, di cui
gli stessi si approvvigionavano

recandosi fuori dal territorio di
Marsala, in particolare nella
città di  Palermo e ad Alcamo.
Ciascuno dei soggetti, che van-
tavano stretti rapporti di fre-
quentazione tra loro, aveva un
ruolo particolare: Adamo, il più
esperto nel settore, vantando
una serie di preziosi canali di

possibile approvigionamento
fuori dalla città di Marsala,
aveva il compito di reperire lo
stupefacente, che poi veniva
spacciato in loco da terze per-
sone; Cervellione gestiva per
conto di Adamo l’attività di
spaccio al dettaglio di droga
leggera, del tipo marijuana, sot-

tostando alle sue direttive e ren-
dendogli conto sulla situazione
contabile; Struppa si occupava
delle cessioni dello stupefa-
cente e della riscossione dei
crediti per conto di entrambi, in
prima battuta di Cervellione ed
in seconda di Adamo. [ ... ]

...continua in seconda

Operazione della Polizia sul territorio, tre arresti. Ecco i loro ruoli e come operavano illecitamente
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Marsala: smantellata una rete di spaccio di droga

MARSALA

C
'è un aspetto della rac-
colta differenziata che
è “partita” con il

nuovo sistema nelle scorse
settimane: il ritiro della spaz-
zatura nelle scuole marsalesi.
A segnalarci quanto accade
all'interno del suo istituto è la
preside del comprensivo
Mario Nuccio di via Salemi.
“Ci hanno consegnato per
tempo i nuovi mastelli per la
raccolta differenziata, ma
non vengono a ritirarla rego-
larmente. Ci hanno lasciato
anche quelli vecchi che ab-
biamo riempito di spazzatura,
correttamente differenziata –

ci ha detto Mariella Parri-
nello -. Ora che i bidoni sono
saturi stiamo in pratica con-
ferendo i rifiuti per terra nel

cortile della scuola. Non
posso fare a meno di sottoli-
neare che l'istituto che dirigo
è dotato di servizio mensa

che naturalmente accumula
ogni giorno spazzatura di
ogni genere, soprattutto orga-
nico. La mattina i sacchi ri-
sultano essere stati “visitati”
da topi e da altri animali ran-
dagi, non è uno spettacolo
corretto quello che offriamo
ogni mattina ai nostri ra-
gazzi”. La dirigente ci dice
che ha più volte interpellato i
competenti uffici del comune
senza ricevere alcuna rispo-
sta. “Da oltre dieci giorni non
viene ritirata la spazzatura e
non  riceviamo risposte da
parte degli uffici comunali –
continua la preside – e dire

che proprio dal comune ci
hanno tempestato di direttive
da dare al personale e agli
studenti su come procedere
per avere una corretta diffe-
renziazione della spazzatura.
Ho nominato responsabili per
ogni classe, ho inviato circo-
lari e avviato controlli in-
terni. Ma dal punto di vista
pedagogico che posso dire
agli studenti quando mi apo-
strofano dicendo che è tutto
inutile, visto il risultato che
stiamo ottenendo?”. [ ... ]

...continua in seconda

Il vice sindaco: “Difficoltà di Energentikambiente ad adeguarsi”. Per l'azienda parecchie scuole non differenziano correttamente

Rifiuti: il servizio di ritiro nelle scuole non decolla
La denuncia della dirigente del “Mario Nuccio”

LUIGI SALVATORE ADAMO GASPARE SALVATORE STRUPPA  NICOLA CERVELLIONE
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V
ia libera della Giunta comunale di Petrosino
al Piano di utilizzo del demanio marittimo
(Pudm). L’atto deliberativo è stato appro-

vato martedì e adesso verrà inviato alla Regione per
la fase di pre-valutazione di conformità alle linee
guida allegate al decreto assessoriale n. 319 del
2016. Dopodiché, il Pudm verrà trasmesso al Con-
siglio comunale per la definitiva approvazione. “E’
un altro importante obiettivo per lo sviluppo di Pe-
trosino che la nostra Amministrazione comunale
raggiunge”, commenta il sindaco Gaspare Giaca-
lone che aggiunge: “Era una delle priorità che ci
siamo posti fin dal nostro insediamento e siamo riu-
sciti a ottenere anche questo risultato, che consentirà
lo sviluppo pianificato del nostro bellissimo lito-
rale”. Il Piano è stato redatto dal raggruppamento
temporaneo di professionisti costituito dalla società
cooperativa “Mate” (capogruppo), dalla società
“Dream” e dalla società “Itineralab”, aggiudicatario
della gara a evidenza pubblica indetta dal Comune.
Il Piano regola le modalità di utilizzo della fascia
costiera demaniale e del litorale marino, sia per le
finalità pubbliche sia per iniziative connesse ad at-
tività di tipo privatistico, in conformità ai principi
dell’Unione Europea e alla vigente legislazione sta-
tale e regionale.

14

CONTINUA DALLA PRIMA /2 

MARSALA

S
i terrà sabato 16 febbraio, la
prima tappa del tour del Reddito
di Cittadinanza, Quota 100 e Pen-

sione di Cittadinanza presso la sala con-
vegni del Monumento ai Mille alle ore

16. L'evento ha lo scopo di informare la
cittadinanza tutta sulla legge approvata
dal Parlamento. Al convegno prende-
ranno parte alcuni tra i parlamentari del
Movimento 5 Stelle: Piera Aiello porta-

voce alla Camera dei Deputati, Mauri-
zio Santangelo, Sottosegretario di stato
alla Presidenza del Consiglio dei Mini-
stri, i deputati nonché portavoci Antonio
Lombardo, Vita Martinciglio, il sena-

tore Francesco Mollame, i deputati re-
gionali siciliani pentastellati Valentina
Palmeri,Sergio Tancredi e Luigi Sun-
seri, nonchè il Consigliere comunale
marsalese Aldo Rodriquez. 

Si terrà il 16 febbraio alle 16 presso il Monumento ai Mille alla presenza di deputati regionali e nazionali

PETROSINO La palla passa alla Regione

Reddito di Cittadinanza e Quota 100, incontro dei 5 Stelle

O
ra nel Partito democratico di Marsala litigano
anche per le sedi dove si debbono svolgere le
elezioni primarie che consentiranno anche ai

cittadini di esprimere la loro preferenza il prossimo 3
marzo. Martedì sera c'è stata la riunione della Commis-
sione Provinciale per il Congresso per deliberare l’ubi-
cazione dei seggi per le prossime primarie. “Il

Regolamento del Congresso prevedeva la conferma ove
possibile dei seggi del 2017 afferma una nota del gruppo
che sostiene la candidatura a segretario nazionale di Ni-
cola Zingaretti -. Nonostante ciò sia stato rilevato e di-
battuto nella riunione dai componenti, il risultato è stata
la riduzione dei seggi da 5 a 2, sono stati confermati solo
via Frisella e contrada Terranove, limitando fortemente

il voto delle contrade. Vogliamo rilevare – conclude la
nota a firma Rosa Alba Mezzapelle, Enzo D'Alberti,
Galfano Gaspare, Rino Ragona, Angelo Di Girolamo,
Fabrizio Alloro -, come ancora una volta con questa mo-
dalità viene penalizzata la partecipazione dei cittadini e
la crescita del PD”.

[ Marsala, smantellata una rete di spaccio di droga ]
- Nel corso delle indagini,  personale di questo Ufficio
a riscontro di quanto si potesse desumere dal linguag-
gio criptico utilizzato nelle conversazioni, nella gior-
nata del 8 novembre 2017, nella via Salemi, in
prossimità dello svincolo per la strada statale Birgi –
Marsala (scorrimento veloce), procedeva al controllo
dell’autovettura  condotta da  Luigi Salvatore Adamo
e, a seguito di un’accurata perquisizione del veicolo,
rinveniva un involucro di plastica trasparente conte-
nente poco più di 100 grammi di sostanza stupefacente

del tipo “cocaina”. Proprio negli stessi istanti in cui
l’Adamo veniva sottoposto al controllo, sopraggiun-
geva nella via Salemi un’ ulteriore autovettura  che,
alla vista degli operatori, si dava vanamente a preci-
pitosa fuga in una delle traverse dell’arteria stradale,
ove  veniva poco dopo bloccata, dopo che il condu-
cente aveva tentato di  disfarsi di un grosso sacco
scuro, gettandolo dal finestrino. Gli agenti oltre a fer-
mare il conducente, Nicola Cervellione, dopo inces-
santi ricerche, recuperavano l’involucro dallo stesso
abbandonato, che conteneva al suo interno altri cinque

distinti sacchetti, ciascuno contenente sostanza stupe-
facente del tipo “marijuana”, per un peso complessivo
di cinque chili e mezzo. All’epoca del fatto, gli stessi
venivano dichiarati in stato d’arresto per il reato di de-
tenzione ai fini di spaccio di sostanza stupefacente e
condotti presso il carcere di San Giuliano di Trapani.
Nel corso delle indagini, sono state effettuate, altre di-
verse perquisizioni che hanno dato esito positivo, a
conferma che l’attività delittuosa è stata reiterata dai
tre soggetti in maniera assidua e costante durante l’at-
tività investigativa.

CONTINUA DALLA PRIMA /1 
[ Rifiuti: il sevizio di ritiro nelle scuole non decolla.

La denuncia della dirigente del “Mario Nuccio” ] -

Mariella Parrinello che dirige un istituto comprensivo
ci dice che anche negli altri plessi, che hanno un minore
numero di alunni, la situazione è analoga: niente rac-
colta nelle scuole di Amabilina e Digerbato. Abbiamo
colto l'occasione di questa denuncia abbastanza circo-
stanziata per appurare che anche in altre scuole la si-
tuazione se non analoga, non tutti infatti hanno attivo
il servizio mensa, è molto simile. “Il nuovo piano in-
trodotto dal recente appalto prevede alcune significa-

tive novità – ci ha detto il vice sindaco Agostino Licari
-. L'Energetikambiente fa fatica ad organizzarsi e ad at-
trezzarsi alle nuove esigenze. Li abbiamo sollecitati.
Occorrono nuove assunzioni, magari temporanee, per
fare fronte alla mutate necessità. Capisco i disagi che
provano i cittadini e li invito a pazientare e a continuare
a differenziare correttamente. Per quanto riguarda l'am-
ministrazione siamo convinti che la strada da seguire
sia quella giusta e che vigileremo che tutto si norma-
lizzi nel più breve tempo possibile. Per  le scuole ab-
biamo sollecitato l'azienda ad intervenire subito. Sono

luoghi che debbono avere la priorità assoluta in tema
di ritiro della spazzatura”. Anche da fonti dell'Energe-
tikambiente ci confermano che il nuovo servizio ha dif-
ficoltà a decollare correttamente. “Stiamo intervenendo
con turni straordinari di ritiro della differenziata. Que-
sto servizio aggiuntivo riguarda soprattutto le scuole -
ci dicono -. Tuttavia occorre dire che non tutti gli istituti
scolastici effettuano una raccolta corretta. Spesso tro-
viamo solo indifferenziata”. A quanto sembra però,
entro la settimana la situazione all'interno delle scuole
dovrebbe ritornare alla normalità. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO 
[ Il latte sardo e il vino siciliano ] - Le responsabilità
sono varie e diffuse, ma la politica ha il dovere, in un
sistema a economia mista, di seguire con attenzione i
processi in corso, individuare criticità e suggerire so-
luzioni. Così come magistratura e forze dell’ordine
avrebbero il dovere di condurre mirate azioni penali
laddove si ritiene che si annidino ingerenze della cri-
minalità organizzata in modo da alterare la libera con-
correnza e l’economia di mercato a beneficio di
determinati gruppi, che nel tempo hanno assunto po-
sizioni dominanti in quello che appare a tutti gli effetti
un regime di oligopolio. L’impressione è che troppo
poco si sia fatto negli anni su questi fronti, nonostante
appelli e denunce (qualche anno fa se ne occupò anche
il coordinamento provinciale di Libera, presentando
un corposo dossier). L’auspicio è che le immagini pro-
venienti dalla Sardegna stimolino, seppur con notevole
ritardo, un cambio di rotta anche da queste parti. In
caso contrario, prepariamoci a vedere le nostre strade
cambiare colore.

Pd, per le primarie a Marsala seggi ridotti da cinque a due

CRONACA

C
ontinuano i controlli del
territorio da parte dei Ca-
rabinieri della Compagnia

di Marsala. Nell’ambito di un
controllo finalizzato all’individua-
zione di soggetti dediti al traffico
di sostanze illecite, i militari della
Stazione Carabinieri di Petrosino,
diretti dal Luogotenente Andrea
D’Incerto, hanno tratto in arresto
per detenzione ai fini di spaccio,
Antonino Quinci, mazarese classe
’92. Lo stesso, a seguito di una
perquisizione domiciliare, è stato
trovato in possesso di circa 460
grammi di marijuana, di cui una

parte ancora in fase di essicca-
zione mediante l’utilizzo di due
termoventilatori. Questi ultimi,
sottoposti a sequestro con la
droga, venivano utilizzati per ac-
corciare i tempi di maturazione
della marijuana. All’interno del-
l’abitazione, inoltre, i Carabinieri
hanno trovato anche un’agendina
personale sulla quale il giovane ri-
portava nomi e cifre, forse utiliz-
zata per contabilizzare gli introiti
provenienti dall’attività di spaccio
al dettaglio. Una volta fermato, lo
stesso è stato condotto presso la
caserma “Silvio Mirarchi” dove,

al termine delle formalità di rito, è
stato dichiarato in stato di arresto.
Il giudice ha poi convalidato l’ar-
resto in flagranza stabilendo nei
suoi confronti la misura cautelare
degli arresti domiciliari con brac-
cialetto elettronico. Inoltre, i Ca-
rabinieri di Petrosino, in
ottemperanza ad un ordine di ese-
cuzione di espiazione di pena de-
tentiva, emesso dall’ufficio
esecuzioni penali della Procura
della Repubblica  di Marsala,
hanno tratto in arresto Matteo
Foggia, mazarese classe ’80, do-
vendo lo stesso espiare la pena re-

sidua di un anno e sei mesi di re-
clusione per i reati di lesioni per-
sonali aggravate, maltrattamenti in
famiglia e resistenza ad un pub-

blico ufficiale. L’uomo trascorrerà
tale periodo in regime di deten-
zione domiciliare presso una co-
munità locale.

I Carabinieri della Compagnia di Marsala fermano due mazaresi che si trovano ai domiciliari

Petrosino: due arresti per spaccio e maltrattamenti in famiglia

La Giunta approva il Piano
del demanio marittimo

MATTEO FOGGIA ANTONINO QUINCI



RUBRICHE - CULTURA - COSTUME & SOCIETÀMARSALA C’È

PAG. 3

GIOVEDÌ

FEBBRAIO 201914

INIZIATIVE /1

M
oderato da Fabio
Gallo, conduttore di
“Linea Blu”, si è

aperto ieri a Pordenone il
Convegno “Aquafarm” patro-
cinato tra gli altri dall'UE, dal
CNR, dai Ministeri di Turi-
smo e Ambiente, rispettiva-
mente rappresentati dal
sottosegretario Manzato e dal
direttore generale Rigillo.
Subito dopo i loro interventi,
ha relazionato il sindaco Al-
berto Di Girolamo, invitato a
presentare il progetto “Ac-
quacoltura nelle Saline”. Fi-
nalizzato a recupero,
conservazione e valorizza-
zione dello Stagnone - già in-
dividuato dalla Regione
Siciliana quale “presidio am-
bientale” - il progetto vede
come partner il Libero Con-
sorzio comunale, gestore

della Riserva naturale e il
Consorzio Universitario di
Trapani, Istituto di Biologia
Marina. Nel corso del suo in-
tervento, il sindaco lilybetano
ha prima illustrato il partico-
lare contesto ambientale in
cui sarà attuato il progetto,
mettendo in risalto l'unicità
dell'ecosistema della Riserva
naturale dove insistono siti di
importanza comunitaria e
zone di protezione speciale.
Poi ha evidenziato che il pro-
getto si muove lungo due di-
rettrici: contribuire alla
salvaguardia dello Stagnone
attraverso la realizzazione di
un incubatoio volto al ripopo-
lamento della laguna; inci-
dere sullo sviluppo
economico dell’area stimo-
lando attività che sfruttino le
potenzialità della salina e dei

prodotti derivati a beneficio
della salute. In tale contesto,
il sindaco di Marsala ha fatto
riferimento alle principali at-
tività progettuali in pro-
gramma: censimento delle
specie acquatiche presenti
nello Stagnone, al fine di pro-
durre una “carta ittica” che ne
regolamenti la conserva-

zione; realizzazione di un
Centro della biodiversità al-
l'interno di Villa Genna, an-
tica struttura che si affaccia
sulla laguna; sostegno ad at-
tività produttive, quali sali-
coltura e piscicoltura, nonché
a quelle turistiche che si ispi-
rano a modelli di sviluppo so-
stenibile e responsabile. A

conclusione della sua rela-
zione, il sindaco Alberto Di
Girolamo si è soffermato
anche su un altro importante
progetto che insiste nella Ri-
serva naturale e che riguarda
il “monitoraggio satellitare
finalizzato alla conservazione
e gestione della naturalità
nell’ecosistema della laguna
dello Stagnone di Marsala,
con trapianto sperimentale
della posidonia oceanica”.
Per tale azione, è stato richie-
sto ed ottenuto un finanzia-
mento di quasi 400mila euro
(PO FESR 2014-2020). Il
Convegno di Pordenone pro-
seguirà anche oggi: in pro-
gramma altri interventi, tra
cui quello dei ministri del-
l'Agricoltura di Estonia e Un-
gheria.

Acquacoltura nelle saline, il sindaco vola a Pordenone

U
n’altra nonnina marsalese ha ieri ta-
gliato il traguardo dei cento anni. Si
tratta di Anna Giacalone, vedova di

Pietro Parrinello, che risiede in contrada Pi-
spisia. La nuova centenaria che è ormai di-
ventata ipovedente ma è ancora lucida e
presente, è stata festeggiata ieri pomeriggio
dai due figli Giovanni e Antonio, dai fami-
liari ed amici. A portare il saluto della Città
è stato l’assessore allo sport Andrea Baiata
che le ha consegnato una targa a ricordo di
questo eccezionale traguardo riservato a
pochi. Anna Giacalone, nella sua laboriosa

vita, si è sempre dedicata alla famiglia anche
se, in gioventù svolgeva il mestiere di sarta
e coordinava corsi di taglio e cucito. Dopo
avere conosciuto l’uomo della sua vita prima
del 2° conflitto mondiale dovette attendere
ben sette anni, al ritorno della prigionia,
prima di convolare a nozze con lui nel 1946.
Cordiale e gioviale con tutti oltre a tenere
unita la parentela, aveva l’abitudine per ben
dieci volte al giorno di preparare il caffè che
condivideva con il vicinato e con i familiari.
I cannelloni preparati da lei erano apprezzati
da grandi e piccini. 

Nuova centenaria a Marsala: è la signora Anna Giacalone

Il Convegno di UE, CNR e del Ministero dell'Ambiente si focalizza sul tema “Acquafarm” 
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S
ono stati rinnovati i vertici
dell'”Associazione Antimafie e
Antiracket, la verità vive!

Onlus”. Presidente è stato confer-
mato Giuseppe Cammarata. Alla
vice presidenza è stato chiamato il

marsalese Pietro Genco, segretario
della locale Camera del Lavoro. Ne
fanno parte anche i marsalesi Mo-
nica La Rosa, studentessa di Giuri-
sprudenza, Leonardo Valenza
ispettore capo della Polizia Peniten-

ziaria in pensione, Antonino Chirco
titolare di alcuni istituti di vigilanza
e Gianfranco Reina sovrintendente
capo della Polizia di Stato. Completa
il Consiglio direttivo anche l’alca-
mese Antonio Cusumano. “La nostra

associazione –afferma il Presidente
Cammarata – da sempre ha adottato
iniziative tendenti a sensibilizzare i
cittadini ad inoltrare denunce contro
gli estorsori e gli usurai”. 

Rinnovate le cariche dell'Associazione Antimafie e Antiracket

Festeggiata dai figli e dai parenti, a lei una targa ricordo dal Comune. Il suo elisir: il caffè

L
o scorso martedì 12 febbraio, presso la saletta
multimediale del Complesso Monumentale San
Pietro di Marsala, l'Associazione Onlus

MOICA sezione locale, ha tenuto un interessante in-
contro pubblico. Il tema trattato è stato “L'importanza
dell'esempio oggi” un dibattito teso a precisare l'im-
portanza, per l'appunto, di una figura che sia di esem-

pio in ogni aspetto della vita quotidiana e in ogni am-
biente: quello familiare, quello sociale, politico. La
relatrice Rita Chianese, psicologa marsalese, si è sof-
fermata anche sulla coerenza tra quello che si dice e
quello che poi realmente si fa, sulla figura dell'esem-
pio, in primis, che gli adulti danno ai figli e alle nuove
generazioni in generale.

Moica e “l'esempio” oggi, incontro a San Pietro
ASSOCIAZIONI L’onlus ha affrontato il tema con la psicologa Chianese

I
l Cinema Golden di Marsala proietterà alle
ore 18, 20 e 22 il film candidato agli Oscar,
"Green Book" di di Peter Farrelly con

Viggo Mortensen, Mahershala Ali, Linda Car-
dellini, Sebastian Maniscalco, P.J. Byrne. New
York City, 1962. Tony Vallelonga, detto Tony
Lip, fa il buttafuori al Copacabana, ma il lo-
cale deve chiudere per due mesi a causa dei la-
vori di ristrutturazione. Tony ha moglie e due
figli, e deve trovare il modo di sbarcare il lu-
nario per quei due mesi. L'occasione buona si
presenta nella forma del dottor Donald Shirley,
un musicista che sta per partire per un tour di
concerti con il suo trio attraverso gli Stati del
Sud, dall'Iowa al Mississipi. Peccato che Shir-
ley sia afroamericano, in un'epoca in cui la
pelle nera non era benvenuta, soprattutto nel
Sud degli Stati Uniti. E che Tony, italoameri-
cano cresciuto con l'idea che i neri siano ani-
mali, abbia sviluppato verso di loro una buona
dose di razzismo.

Verso gli Oscar, in sala "Green Book" 
CINEMA GOLDEN
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VELA

A
ncora successi per la
squadra di vela della
Società Canottieri

Marsala. Un altro importante
traguardo è stato raggiunto du-
rante il fine settimana appena
trascorso nelle acque di Ma-
rina di Ragusa. In occasione
della seconda tappa del Cam-
pionato della Settima Zona
FIV, riservato alla classe Opti-
mist, gli atleti della società Ca-
nottieri, diretti dai coach
Enrico Tortorici e Francesco
Giacalone, hanno portato a
casa due splendide vittorie.
Dopo aver disputato delle ot-
time prestazioni, sono saliti sul

podio: Michele Adorni, vinci-
tore assoluto per la categoria
Juniores, e Alberto Incarbona,
terzo classificato Juniores. As-
sente il campione marsalese
Giulio Genna, impegnato a
Bari per un allenamento con la
squadra Nazionale. “Una bella
giornata – ha spiegato l’istrut-
tore Enrico Tortorici -, caratte-
rizzata da un vento medio
proveniente da nord-ovest, ci
ha permesso di disputare le tre
prove in programma. Scor-
rendo le prime sette posizioni
della classifica, troviamo solo
atleti della società Canottieri
Marsala e del circolo nautico

di Catania, di cui sono stato re-
sponsabile per più di dieci
anni. Sicuramente vedere i
miei ex allievi darsi battaglia
con i miei nuovi atleti è mi
emoziona molto, sopratutto
quando sono questi ultimi a
vincere”. Prossimo appunta-
mento per la Societa Canottieri
Marsala già il prossimo wee-
kend con ben due manifesta-
zioni: la prima Italia Cup in
Liguria che vedrà impegnati
gli atleti della classe laser, e la
prima tappa del trofeo optisud
a Napoli dove parteciperanno
alcuni atleti della classe opti-
mist.

Adorni e Incarbona sul podio al Campionato zonale Optimist
I velisti ottengono ancora successi e fanno crescere la società Canottieri di Marsala nella competizione

LETTERE

Finalmente dopo 7 giorni le carcasse dei due cani di
Contrada Ventrischi, sono stati recuperati dalla ditta
Energetikambiente, la quale più volte sollecitata dal per-
sonale della P. M., ha sempre risposto 'picche' per un
semplice ma alquanto dubbioso mancato inserimento nel
contratto stipulato con il comune nel quale non veniva
citato tale indispensabile servizio. Da quanto da me ac-
certato, mi sorge un lecito dubbio! Da quando gli uffici
comunali sono stati informatizzati, ogni addetto all'uffi-
cio si è adoperato, per agevolare ed accelerare lo svolgi-
mento delle pratiche, a fare 'copia e incolla' modificando
solo i dati necessari. Ordunque come mai nel precedente
contratto con ditta appaltatrice Aimeri tale servizio era
compreso mentre scompare in quello con l'attuale ditta
Energetikambiente? Verrebbe da pensare che essendo un
servizio alquanto costoso sia per il recupero che per l'in-

vio delle carcasse presso apposite ditte addette allo smal-
timento, qualcuno ha pensato bene di togliere tale servi-
zio risparmiando a discapito della sicurezza stradale e
della salute pubblica. Comunque debbo dire grazie, a
nome di tutta la comunità di Contrada Ventrischi, al per-
sonale della Polizia Municipale ed al suo Comandante
perchè se ciò si è realizzato è proprio grazie a loro (anche
se leggermente in ritardo) che con un provvedimento
hanno obbligato la ditta al recupero. Sig. Sindaco, As-
sessori e Consiglieri Comunali, ancora una volta, ognuno
per propria competenza, avete 'toppato', dimostrando
l'inerzia e la strafottenza di chi è attaccato alla poltrona
e che con 'fiera' arroganza circola per strada riempendosi
di orgoglio per essere 'qualcuno'; sappiate che lo sarete
finchè il popolo lo vorrà nella certezza che nei marsalesi
esca fuori quel carattere che ci ha sempre distinto, e che

nelle prossime votazioni comunali, prima di mettere il
segno su di un nome, pensino al vuoto amministrativo
durato per cinque lunghi anni. Sig. Comandante della
P.M., il suo intervento ha tolto una patata bollente al Sin-
daco (che spero l'abbia ringraziata), non ho nessun dub-
bio sulla sua correttezza ed esperienza professionale e
ciò me lo ha confermato stamani, quando uscendo da
casa ho visto sul luogo una pattuglia sicuramente inviata
da Lei per accertare l'effettiva rimozione. Però a questa
amministrazione va anche un plauso, quello di aver rea-
lizzato nuovi marciapiedi riducendo i già pochi  par-
cheggi, almeno cosi, per la felicità del
sindaco-cardiologo,  ci muoveremo di più a piedi a fa-
vore del nostro benessere corporale (forse).

Salvatore Adamo

Grazie al Corpo della Polizia Municipale, finalmente cani avvelenati rimossi a Ventrischi

D
ario Piccolo, 41 anni, giornalista, indicato
dall’Ordine dei Giornalisti di Sicilia è il
nuovo presidente della Consulta comunale

dello Sport di Marsala. E’ stato eletto martedì po-
meriggio, per acclamazione dai componenti pre-
senti in Sala Giunta. A presiedere i lavori di ieri è
stato l’Assessore allo sport, Andrea Baiata, assi-
stito dal vice Dirigente del Settore, Francesco Guc-
ciardi e dal funzionario di sezione e segretario di
seduta, Cosimo Chirco.  Lo stesso rappresentante
dell’Amministrazione Di Girolamo, nel compli-
mentarsi con Dario Piccolo, per la sua elezione ha
auspicato a che la Commissione possa presto av-
viare sia la sua attività di consulenza che quella
propositiva.  Nella stessa riunione gli altri compo-
nenti della Consulta comunale dello Sport presenti,
Antonino Colicchia (Polisportiva Diavoli Rossi),
Giusy Barraco (Federazione italiana nuoto parao-
limpico), Cecilia Asaro (scuole secondarie di
primo grado), Alessandro Messina (Circolo Velico
Marsala) hanno eletto, sempre per acclamazione,
il loro collega Piero Patti (Sigel Marsala Volley),
nella carica di vice Presidente. La consulta tornerà
a riunirsi per programmare la sua attività nel 2019,
martedì 26 febbraio alle ore 15,30 - sempre al pa-
lazzo Municipale. Al collega Dario Piccolo i nostri
migliori auguri per il nuovo incarico affinchè
possa fare bene per il settore per cui ha sempre nu-
trito forte passione.

MARSALA Il giornalista eletto presidente

Consulta dello Sport,
eletto Dario Piccolo


